
4 Pièces

196 m²

Réf. V2619PA

3 330 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Exclusivité  -  Situé  dans  un  immeuble  de  style  haussmannien  de  très

bon  standing  à  proximité  immédiate  de  la  place  des  États-Unis  et  de

l'avenue Kléber, au 4ème étage par ascenseur, grand appartement de

réception  avec  de  généreux  volumes.Il  comprend  :-  Une  entrée-  Un

grand salon de 55m² avec 3.56m de hauteur sous plafond- une grande

salle à manger ouvrant sur un large balcon- Une cuisine équipée avec

îlot  central  et  un  espace  dinatoire-  Une  grande  chambre  avec  un

dressing  attenant-  Une  salle  de  bains  avec  douche  et  baignoire-  Une

seconde chambre avec sa salle de bains- Au 6ème étage, ...

Sole  agent  -  Located  in  a  prestigious  Haussmann-style  building  in  the  immediate

vicinity  of  the  Place  des  États-Unis  and  Avenue  Kléber,  on  the  4th  floor  with

elevator,  large  reception  apartment  with  generous  volumes.It  comprises:-  An

entrance hall- A large 55m² living room with a ceiling height of 3.56m- A spacious

dining  room opening  onto  a  wide  balcony-  A  fully  equipped  kitchen  with  a  dining

area- A vast bedroom with an adjoining walkin closet- A bathroom with shower and

bathtub- A second bedroom with its own bathroomOn the 6th floor, accessible by

elevator, there is a two-room service ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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